

Municipio firma inédito convenio de colaboración con suplementeros de Villa Alemana

Un gran hito se llevó a cabo en Villa Alemana, gracias al trabajo mancomunado entre el municipio, el Concejo Municipal y los suplementeros, que permitió la firma de un convenio con el Sindicato Comunal de Suplementeros para fortalecer la seguridad de los quioscos, uno de los patrimonios históricos de la ciudad. La iniciativa, permitió la entrega de candados antipalanca a cinco de estas instalaciones, que han sido vulneradas por incivilidades en el centro de la ciudad.

Este convenio junto a las y los quiosqueros de Villa Alemana, marca un precedente en la comuna, ya que es primera vez, que se realiza en la ciudad, como también en todo Chile.

#### Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, agradeció el trabajo en cogestión entre el municipio y los suplementeros de la comuna. Además, puso en valor el aporte cultural de los quiosqueros en la ciudad.

“Hoy, se ha marcado un hito importante para Villa Alemana y especialmente para la historia de los suplementeros y suplementeras de nuestra comuna, ya que, hemos extendido un convenio de colaboración, donde vamos a trabajar con distintas temáticas para poner en valor este patrimonio tan importante”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Municipio firma inédito convenio de colaboración con suplementeros de Villa Alemana

“Ellos son parte de la historia de Villa Alemana, y han sido fundamental al momento de entregar información, no tan solo desde los periódicos y diarios, sino más bien ellos mismos, quienes conocen la realidad de la comuna, quienes informan a nuestros vecinos y vecinas, y no podemos permitir que de a poco se vayan extinguiendo, sino todo lo contrario. Esperemos que sigan ocupando los espacios, y que sigan teniendo el contacto con cada uno de los vecinos de Villa Alemana ¡Larga vida a los suplementeros!”, agregó la jefa comunal.

Desde el gremio nacional de suplementeros, agradecieron este gran hito, que marca un antes y después en la historia de los quiosqueros de todo Chile.

Alberto Ayala, Tesorero de la Confederación de Suplementeros de Chile, afirmó que “no solamente para Villa Alemana es importante, sino que, a nivel nacional, también. Esto lo voy a llevar a nivel nacional a los 61 sindicatos, que estamos distribuidos en todo el país, porque es un hito importante que un municipio firme un convenio de esta índole, no se ha visto en ninguna parte de Chile”.

En esta misma línea, el director de Seguridad Pública municipal, Santiago Vozza, enfatizó en las medidas de seguridad y prevención incorporadas en esta instancia.

“Este convenio nos va a permitir desarrollar distintas instancias, como los mejoramientos de equipamiento de manera preventiva, buscando fortalecer también la seguridad de parte del patrimonio histórico de nuestra comuna, que son los suplementeros. Y comenzamos ya de lleno, principalmente con la entrega de candados antipalanca a cinco de los quioscos más vulnerables, que ya están mapeados de manera colaborativa con el sindicato comunal”, comentó Vozza.

Por esta razón, Marcelo Góngora, concejal de Villa Alemana, indicó que “la verdad es que existía la inquietud por parte de los suplementeros de la comuna respecto de los temas de seguridad. Muchas veces sus locales han sido vulnerados, les han robado, y no podíamos quedar ajenos a una realidad, y es que los suplementeros, los quiosqueros, son parte de la tradición con la que todos nosotros nos hemos criado. Por lo tanto, desde ese punto de vista se impulsa este convenio de colaboración que desarrolla jurídico, seguridad, y que hoy día tenemos la fortuna de firmar junto con la compañía y el apoyo de la alcaldesa”.

Este trabajo en cogestión, permitirá una mayor inversión en la seguridad de los quioscos y marca un precedente para todo Chile.

Municipio firma inédito convenio de colaboración con sumplementeros de Villa Alemana



## Municipio firma inédito convenio de colaboración con sumplementeros de Villa Alemana



Municipio firma inédito convenio de colaboración con sumplementeros de Villa Alemana

y tú, ¿qué opinas?